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Пусть всегда будут мамы!

Уважаемые работники
прокуратуры!

Уважаемые работники
средств массовой

информации!

Поздравляем вас с профессиональ-
ным праздником!

Мегионцы признательны вам за вер-
ное служение закону, за принципиаль-
ное, честное и ответственное исполне-
ние своего профессионального долга.
Защита прав и  интересов граждан, про-
тиводействие коррупции, повышение
правовой культуры населения  - с этими
и другими задачами сотрудники ведом-
ства справляются на самом высоком
уровне.

Вовремя принимаемые меры проку-
рорского реагирования помогают восста-
навливать нарушенную законность и ук-
репляют веру людей в торжество спра-
ведливости. Вы не на словах, а на деле
вносите весомый вклад в укрепление рос-
сийской государственности, построение
подлинного  гражданского общества.

От всей души желаем всем работни-
кам прокуратуры города Мегиона креп-
кого здоровья, семейного благополучия,
счастья и новых успехов во всех делах и
начинаниях!

Д.М. МАМОНТОВ,
и.о.главы города

Е.Н. КОРОТЧЕНКО,
председатель Думы города

Поздравляем вас с Днём российской
печати!

Первая российская газета вышла в
свет в 1703 году. Затем появились радио,
телевидение, Интернет-издания. Журна-
листы городских газет помогают мегион-
цам быть в курсе текущих событий, на-
ходить ответы на актуальные вопросы.
Вы оперативно и талантливо освещаете
все аспекты жизни Мегиона, всегда стре-
митесь к открытому диалогу со своими
читателями и зрителями.

Искренне желаем вам приумножать
сложившиеся профессиональные тради-
ции, всегда идти в ногу со временем, быть
неравнодушными ко всему, что происхо-
дит вокруг. Крепкого вам здоровья, счас-
тья, добра, благополучия, интересных пуб-
ликаций,  роста читательской аудитории!

Д.М. МАМОНТОВ,
и.о. главы города

Е.Н. КОРОТЧЕНКО,
председатель Думы города

НАСТУПИЛ 2017 год, по восточному кален-
дарю - год Огненного Петуха. Что он нам при-
несёт – остаётся лишь гадать. Но с увереннос-
тью можно сказать, что пороги судьбы легче
преодолевать с позитивным настроем. Конеч-
но же, хочется, чтобы всегда всё было хорошо,
чтобы рождалось больше здоровых и крепких
детей.

В минувшем году в Мегионе зарегистри-
ровано 743 новорожденных. По сравнению с
предыдущим, 2015 годом, это на 82 ребёнка
меньше. В год Обезьяны родилось 386 маль-
чиков и 357 девочек. Самые распространён-
ные имена, которые выбрали родители: Дмит-
рий, Кирилл, Артём, Анастасия, Виктория,
Милана.

ПРЕЖДЕ ВСЕГО
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К ПРАЗДНИКУ

Под светом Рождества
ДЕТСКАЯ художественная школа

приглашает жителей и гостей Мегиона на
городскую выставку детского художе-
ственного творчества "Рождественская -
2017", которая пройдёт 16 января во
Дворце искусств.

Организаторами выставки-конкурса
выступают также отдел культуры Депар-
тамента социальной политики админис-
трации города Мегиона и православный
Приход храма в честь преподобномуче-
ницы Великой княгини Елизаветы.

Вниманию зрителей будут представ-
лены детские работы, посвящённые Рож-
деству Христову. В них отображена исто-
рия праздника от истоков до наших дней.

Открытие выставки - в 16:00. Пригла-
шаются все желающие!

На страже закона и справедливости
ПРОКУРАТУРА учреждена в России ещё в 1722 году. Прези-

дент Путин назвал этот институт ключевым звеном отечествен-
ной правоохранительной системы, олицетворяющим справед-
ливость государства.Граждане страны видят в прокурорском
корпусе защитников своих прав и свобод и строгих стражей за-
конности и правопорядка.

Светлана Сергеевна Джохадзе с детства мечтала быть юри-
стом. С 2008 года она служит старшим помощником прокурора
в Мегионской прокуратуре, до этого не один год работала в про-
куратуре Нижневартовска.

Основная деятельность Светланы Сергеевны - быть государ-
ственным обвинителем, то есть выполнять одну из самых слож-
ных функций прокуратуры.  Это дело сложное не только с юри-
дической точки зрения, но и с моральной. Чтобы обвинять чело-
века, что чаще всего полный раскаяния, тихий, сидит перед стро-
гим судом, чтобы настаивать на его наказании по всей строгос-
ти закона, нужно обладать твёрдым характером, помнить, что
его пример - другим наука. Неотвратимость наказания предот-
вращает новые преступления. Но государственный обвинитель
берёт на себя огромную ответственность, он должен быть абсо-
лютно уверен, что обвинение справедливо, поэтому все доку-

менты дела, все заключения следствия изучаются с максимальной
тщательностью.

Всего за 2016 год в Мегионе рассмотрено 312 уголовных дел, из них:
3 - убийства, 1 -нанесение тяжкого вреда здоровью, приведшее к смер-
ти. Было рассмотрено 35 дел в сфере незаконного оборота наркотичес-
ких средств, из них в 13 делах обвинялись сбытчики наркотиков, они осуж-
дены на большие сроки. Было два уголовных дела по факту коррупции,
одно из них тянется с 13-го года. Многие из них вела Светлана Джохадзе.

Что бы хотела пожелать старший помощник прокурора Джохадзе
коллегам (в том числе и себе) в свой профессиональный праздник?

-Банально - здоровья. И очень бы хотелось побольше времени в
сутках, чтобы его хватало не только на работу, но и на общение с близ-
кими. Любое обращение граждан, уголовное дело, материалы про-
верок приговоров должны быть рассмотрены в определённый зако-
ном срок. Часто не хватает рабочего времени, чтобы уложиться вов-
ремя, работаем и внеурочно.

У Светланы Сергеевны трое детей школьного возраста. Наверное,
они страдают от дефицита внимания со стороны мамы. Думаю, луч-
ше пожелать не увеличения суток, а поменьше разного рода право-
нарушений со стороны граждан, чтобы работникам прокуратуры не
приходилось задерживаться в своих кабинетах допоздна.

Крещение Господне

19 ЯНВАРЯ будет отмечаться один
из почитаемых православных праздни-
ков - Крещение Господне.

В Мегионе началась подготовка к это-
му событию. Крещенская купель будет
обустроена на привычном для горожан
месте на реке Меге накануне празднова-
ния. Традиционно, там будут установлены
кабинки для переодевания, организовано
освещение территории. Также будет обес-
печено дежурство спасателей, задейству-
ются сотрудники правоохранительных ор-
ганов и медицинские работники.
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Две тысячи рублей – за
парковку

От праздников к будням

ТАРИФЫ

ВЛАСТЬ

В ПОНЕДЕЛЬНИК исполня-
ющий обязанности главы Меги-
она Денис Мамонтов провёл пер-
вое в наступившем году аппарат-
ное совещание с заместителями,
руководителями органов адми-
нистрации города, муниципаль-
ных организаций и учреждений
здравоохранения.

Мероприятие началось с
приятного момента: Денис Ми-
хайлович поздравил с юбилей-
ной датой главного редактора
городской газеты "Мегионские
новости" Татьяну Алешину, поже-
лав ей здоровья и успехов в твор-
ческой деятельности.

В ходе совещания были под-
ведены итоги работы предприя-
тий жилищно-коммунального
комплекса в новогодние канику-
лы. "Городские электрические
сети" работали в штатном режи-
ме. Фиксировались обращения
граждан в "Жилищно-коммуналь-
ное управление", по которым опе-
ративно принимались решения.
За неделю произошёл один по-
рыв в сетях теплоснабжения: он
был устранён работниками МУП

"Тепловодоканал". Серьёзных
происшествий и чрезвычайных
ситуаций не зарегистрировано.

Руководители лечебно-про-
филактических учреждений про-
информировали о ситуации с за-
болеваемостью острыми респи-
раторными инфекциями. Эпиде-
мический порог по ОРВИ не дос-
тигнут, тем не менее, отмечается
рост числа заболевших. В февра-
ле ожидаются изменения в рабо-
те "Городской стоматологической
поликлиники" - в целях повыше-
ния эффективности обслужива-
ния населения планируется скор-
ректировать график приёма паци-
ентов в выходные дни.

Также обсуждались планы на
ближайшее время, в числе кото-
рых работа по благоустройству
территории города и подготовка
мероприятий к предстоящему
празднованию Крещения Господ-
ня, сейчас решаются вопросы,
связанные с обустройством купе-
ли на Меге.

Управление
информационной политики

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона состоялось первое в этом году за-
седание административной комиссии, на котором рассматривались
дела о нарушении горожанами правил благоустройства города.

Члены комиссии рассмотрели восемь административных дел в
отношении мегионцев, паркующих свои автомобили на газонах, а так-
же за вынос электрических проводов за пределы фасадов зданий.

Семь горожан понесут ответственность в виде штрафов от 500 до
1 тысячи рублей за подогрев автомобилей посредством электричес-
ких проводов, вынесенных за пределы домов.

Две тысячи рублей заплатит водитель, решивший, что газон - под-
ходящее место для автостоянки.

Управление информационной политики

ТАРИФЫ

РЕГИОНАЛЬНАЯ СЛУЖБА ПО ТАРИФАМ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА

ПРИКАЗ
О внесении изменений в некоторые приказы Региональной службы по тарифам Ханты-Мансийского

автономного округа-Югры

г. Ханты-Мансийск
22 ноября 2016 года № 130-нп

В соответствии с Федеральным законом от 27 июля
2010 года № 190-ФЗ "О теплоснабжении", постанов-
лением Правительства Российской Федерации от  22
октября 2012 года № 1075 "О ценообразовании в сфе-
ре теплоснабжения", приказами Федеральной службы
по тарифам от 7 июня 2013 года № 163 "Об утвержде-
нии Регламента открытия дел об установлении регули-
руемых цен (тарифов) и отмене регулирования тари-
фов в сфере теплоснабжения", от  13 июня 2013года
№ 760-э "Об утверждении Методических указаний по
расчету регулируемых цен (тарифов) в сфере тепло-
снабжения", постановлением Правительства Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры от 14 апреля

2012 года № 137-п "О Региональной службе по тари-
фам Ханты-Мансийского автономного округа - Югры",
на основании обращений теплоснабжающих организа-
ций и протокола правления Региональной службы по
тарифам Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры от 22 ноября 2016 года № 73 приказываю:

Внести в приказ Региональной службы по тари-
фам Ханты-Мансийского автономного округа - Югры
от 24 ноября 2015 года № 166-нп "Об установлении
тарифов на тепловую энергию (мощность), постав-
ляемую теплоснабжающими организациями потре-
бителям" следующие изменения:

Приложение 1 изложить в следующей редакции:

Тарифы
на тепловую энергию (мощность), поставляемую теплоснабжающими

организациями потребителям

<*> Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской Федерации

ПРИКАЗ
О внесении изменений в некоторые приказы Региональной службы по тарифам Ханты-Мансийского

автономного округа-Югры
г. Ханты-Мансийск
17 ноября 2016 года № 127-нп

В соответствии с Федеральным законом от 7де-
кабря 2011 года № 416-ФЗ "О водоснабжении и во-
доотведении", постановлением Правительства Рос-
сийской Федерации от  13 мая 2013 года № 406 "О
государственном регулировании тарифов в сфере
водоснабжения и водоотведения", приказом Феде-
ральной службы по тарифам от 27 декабря 2013 года
№ 1746-э "Об утверждении Методических указаний
по расчету регулируемых тарифов в сфере водоснаб-
жения и водоотведения", на основании постановле-
ния Правительства Ханты-Мансийского автономно-
го округа - Югры от 14 апреля 2012 года № 137-п "О
Региональной службе по тарифам Ханты-Мансийско-
го автономного округа - Югры", обращений органи-
заций, осуществляющих холодное водоснабжение и
водоотведение, и протокола правления Региональ-

ной службы по тарифам Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры от 17 ноября 2016 года № 72
приказываю:

Внести в приказ Региональной службы по тари-
фам Ханты-Мансийского автономного округа - Югры
от 20 ноября 2014 года № 138-нп "Об установлении
тарифов в сфере холодного водоснабжеия и водоот-
ведения для организаций, осуществляющих холод-
ное водоснабжение, водоотведение и подвоз воды"
изменения, изложив приложения 3, 4 в редакции со-
гласно приложениям 1, 2 к настоящему приказу.

Настоящий приказ вступает в силу по истечении
десяти дней с момента его официального опублико-
вания.

Одноставочные тарифы в сфере холодного водоснабжения для организаций, осуществляющих
холодное водоснабжение

На период с 1 января 2015 года по 31 декабря 2017 года

<*> Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской Федерации (часть вторая)
Примечания:
1. Тариф учитывает следующие стадии технологического процесса: подъем воды, водоподготовка, транспортировка воды
2. Тариф учитывает следующие стадии технологического процесса: подъем воды, водоподготовка
3. Тариф учитывает следующие стадии технологического процесса: подъем воды, транспортировка воды.

Одноставочные тарифы в сфере водоотведения для организаций, осуществляющих
водоотведение

На период с 1 января 2015 года по 31 декабря 2017 года

Руководитель службы А.А. Березовский

<*> Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской Федерации (часть вторая)
Примечания:
1.  Тариф учитывает следующие стадии технологического процесса: прием сточных вод, транспортировка сточных вод, очистка сточных вод.
3. Тариф учитывает следующие стадии технологического процесса: очистка сточных вод.

АДМИНКОМИССИЯ

ПРИКАЗ
О внесении изменений в некоторые приказы Региональной службы

по тарифам Ханты-Мансийского автономного округа-Югры

г. Ханты-Мансийск
8 декабря 2016 года                № 161-нп

В соответствии с Федеральным законом от 7декабря 2011 года №
416-ФЗ "О водоснабжении и водоотведении", постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от  13 мая 2013 года № 406 "О госу-
дарственном регулировании тарифов в сфере водоснабжения и водо-
отведения", на основании постановления Правительства Ханты-Мансий-
ского автономного округа - Югры от 14 апреля 2012 года № 137-п "О
Региональной службе по тарифам Ханты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры", обращений организаций, осуществляющихгорячее водо-
снабжение, и протокола правления Региональной службы по тарифам
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры от 8 декабря 2016 года
№ 85 приказываю:

Внести в приложение к приказу Региональной службы по тарифам
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры от 10 декабря 2015 года
№ 195-нп "Об установлении тарифов на горячую воду в закрытой сис-
теме горячего водоснабжения  для организаций, осуществляющих го-
рячее водоснабжение" следующие изменения:

Тарифы на горячую воду в закрытой системе горячего
водоснабжения для организаций, осуществляющих горячее

водоснабжение

На период с 1 января 2016 года по 31 декабря 2018 года

Настоящий приказ вступает в силу по истечении десяти дней с
момента его официального опубликования.

Руководитель службы А.А. Березовский
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Обсуждаем послание
губернатора

темы дня

50 балков исчезли с карты города

02

ЖИЛЬЁ

СООБЩЕНИЕ

В Мегионе всё спокойно

ЖКК

Избила своего ребёнка

В СООТВЕТСТВИИ с поста-
новлением Правительства Хан-
ты-Мансийского автономного
округа - Югры от 10.10.2006
№237-п "Об утверждении Поло-
жения о порядке и условиях пре-
доставления субсидий за счёт
субвенций из федерального
бюджета отдельным категориям
граждан на территории Ханты-
Мансийского автономного окру-
га - Югры для приобретения жи-
лых помещений в собствен-
ность" (далее - Постановление)
напоминаем гражданам, встав-
шим на учёт для предоставления
жилых помещений по договорам
социального найма до
01.01.2005 и имеющим право на
предоставление субсидии за
счёт субвенций из федерально-
го бюджета, о необходимости
подачи заявления по установ-
ленной форме в управление жи-
лищной политики Департамента
муниципальной собственности
администрации города (улица
Строителей, дом 7/1, кабинет 4,
вторник, четверг, с 10.00 до
17.00) в период с 1 января по 31
декабря 2017 года на 2018 год
(пункт 3.2. Постановления).

ПРЕДПРИНЯТЫЕ полицейс-
кими  меры по обеспечению безо-
пасности мегионцев во время
проведения праздничных мероп-
риятий дали положительные ре-
зультаты. В период новогодних и
рождественских праздников на-
рушений общественного порядка
на территории города в местах
массового пребывания граждан
допущено не было. Что касается
происшествий с 1 по 9 января, то
чаще всего в полицию горожане
обращались из-за домашних кон-
фликтов, возникавших между род-
ственниками  и друзьями после
праздничных застолий.

По данным мегионской Госав-
тоинспекции, с начала года на го-
родских дорогах произошло 8 до-
рожно-транспортных происше-
ствий, в которых, к счастью, никто
не пострадал. В период с 1 по 8 ян-
варя при надзоре за дорожным
движением сотрудниками ГИБДД
выявлено 553 нарушения ПДД, в
том числе задержаны и отстране-
ны от права управления транспор-
тным средством 5 водителей в со-

стоянии опьянения. Ещё 2 челове-
ка вообще отказались от прохож-
дения процедуры освидетельство-
вания на состояние опьянения.

 Несмотря на то, что основ-
ные силы ОМВД России по г. Ме-
гиону были направлены на обес-
печение общественного порядка,
сотрудники полиции продолжали
качественно выполнять свою
ежедневную работу и бороться с
преступностью.

Так, 3 января сотрудники поли-
ции задержали 28-летнего меги-
онца, который на протяжении по-
лугода занимался сбытом нарко-
тиков через "тайники-закладки".
При обыске в квартире у подозре-
ваемого было обнаружено около
19 граммов наркотического веще-
ства, известного в народе как "ско-
рость". В настоящее время данный
гражданин задержан, в отношении
него расследуется уголовное
дело. Мужчине грозит до 20 лет ли-
шения свободы.

ОМВД России
по г. Мегиону

В ДЕЖУРНУЮ часть ОМВД России по г. Мегио-
ну обратился местный житель с сообщением о том,
что из соседней квартиры громко играет музыка и
слышен сильный детский плач.

Полицейским, приехавшим на вызов, дверь шум-
ной квартиры открыла женщина в состоянии алко-
гольного опьянения. Вместе с ней дома находились
двое малолетних детей трёх и десяти лет. Как выяс-
нилось позже, сосед слышал плач старшего ребён-
ка 29-летней жительницы Мегиона.

Сотрудники полиции установили, что хозяйка
квартиры в течение дня распивала спиртные напит-
ки со своей подругой. После ухода гостьи женщина
продолжила громко слушать музыку и на просьбу
сына включить ему мультики ответила отказом.
Мальчик начал плакать, что и разозлило подвыпив-

шую мать. Подозреваемая сначала толкнула сына, а
потом стала бить его головой об стену, после чего
дала ещё несколько пощёчин. Узнав о произошед-
шем с ребёнком, сотрудники полиции незамедли-
тельно вызвали скорую помощь, и мальчик был ос-
мотрен медицинскими работниками.  Стоит отме-
тить, что ранее эта семья в поле зрения правоохра-
нительных органов не попадала.

В настоящее время в отношении женщины отде-
лом дознания ОМВД России по г. Мегиону возбуж-
дено уголовное дело по признакам состава преступ-
ления, предусмотренного ст. 116 УК РФ (побои). Сан-
кция данной статьи предусматривает наказание в
виде лишения свободы сроком до 2 лет.

ОМВД России по г. Мегиону

Давайте вместе: ЖКХ – убирать снег,
вы – свои автомобили!

ГРАФИК УБОРКИ

Коммунальные службы не снимают с себя ответственности за очистку дворов от снега. Но она
должна быть обоюдной. Несмотря на то, что перед уборкой микрорайона владельцев машин заб-
лаговременно просят убрать транспорт со дворов, жители домов  реагируют слабо. Практически
всегда, приехав в микрорайон в запланированное время, приходится ещё час-два ходить по квар-
тирам и просить жильцов убрать автомобили. Такое непонимание понять трудно. Поэтому 30 про-
центов качества уборки теряется именно из-за автотранспорта, который мешает проезду снегоу-
борочной техники. Это в свою очередь снижает производительность работ, увеличивает затраты и
приводит к сбою в графике уборки. Ниже мы печатаем график уборки улиц в Мегионе и посёлке
Высоком на ближайшую неделю. Побеспокойтесь о том, чтобы ваше авто не мешало работать сне-
гоуборочной технике.

                                                                                           Мегион

16 января  - ул. Садовая, 13, ул. Заречная, 15, 15/1,
ул. Нефтяников, 14.

17-20 января - пр. Победы, 14, 16, 17, 18,
проезд Театральный, 1,3, ул. Заречная, 4.

                                                                                        Высокий

17-18 января - ул.: Полярная, Сибирская, Звёздная, Объездная № 2.

19-23 января - ул.: Железнодорожная, Кашурникова, Строителей,
Клубная, мкр. СМП.

Внесение изменений в график возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

Взнос за капремонт
не вырастет

В ХАНТЫ-Мансийском автономном округе - Югре в 2017 году взнос
на капитальный ремонт не вырастет и останется на том же уровне. Со-
ответствующий приказ издал Департамент жилищно-коммунального
комплекса и энергетики Югры, оставив минимальный размер взноса
от 8 рублей 55 копеек до 13 рублей 85 копеек за квадратный метр, в
зависимости от типа многоквартирного дома. При этом в ряде субъек-
тов России минимальный взнос был повышен на сумму от 5 до 20%.

Напомним, что в соответствии с Жилищным кодексом России соб-
ственники помещений в многоквартирном доме обязаны оплачивать еже-
месячные взносы на капремонт. В противном случае начисляется пеня в
размере 1/300 ставки рефинансирования за каждый день просрочки, а
впоследствии задолженность взыскивается в судебном порядке. Кроме
того, возмещаются судебные издержки регионального оператора.

ПОЗВОЛЬТЕ
УЗНАТЬ

Василий РЯЗАНОВ, руково-
дитель ООО "Медведь":

- Я в первую очередь обратил
внимание в послании губернатора
на обещание благоприятного ин-
вестиционного  климата для высо-
котехнологичных отраслей эконо-
мики. Среди  векторов - создание
беспилотного воздушного транс-
порта, развитие энергетики, ме-
дицины и нейротехнологий. На
мой взгляд, как раз эти направле-
ния менее всего нуждаются в бюд-
жетной поддержке, поскольку в их
финансовых оборотах  это капля в
море!  В поддержке нуждается ма-
лый бизнес.  К примеру,  Наталья
Комарова пообещала, что в будущем году вырастут зарплата, соци-
альные выплаты.Но как это сделать, если  налоговая нагрузка и уве-
личивающиеся взносы в социальные фонды всё чаще заставляют  не-
большие производства уходить в тень?

 Мы не просим налоговых льгот или субсидий.  Было бы целесо-
образно на уровне окружного Правительства выстроить такую сис-
тему взаимоотношений с крупным бизнесом и, в первую очередь, с
нефтяной отраслью, которая обязывала бы платить "честную" зарп-
лату своим работникам, рассчитываться по реальным расценкам с
сервисными предприятиями,  а они  могли бы в свою очередь повы-
шать выплаты за труд своим работникам. Рост благосостояния на-
селения может дать более мощный  и надёжный толчок для разви-
тия малого и среднего предпринимательства.

Константин КЕМЕНЧИЖИ-
ДИ, главный врач БУ ХМАО -
Югры "Мегионская городская
детская больница "Жемчужин-
ка":

- Год здоровья в нашем окру-
ге - это время особого внимания
и заботы о нашем здоровье, осо-
бенно маленьких мегионцев. По-
этому приоритетным направле-
нием в работе детской больницы
"Жемчужинка" остаются  профи-
лактические осмотры, диспансе-
ризация, здоровый образ жизни
наших пациентов. Сегодня можно
говорить о том, что в Мегионе и
посёлке Высоком диспансеризацией охвачено практически 100%
детей всех возрастов, и эта работа продолжается.Кроме  врачей,
готовых прийти на помощь, заботу о здоровье ребёнка должны про-
являть и родители. Для этого мы обучаем родителей в различных
школах здорового образа жизни.

А главный вопрос, который нас волнует, - это проведение ремонта
в наших помещениях. Без этого невозможно повысить качество ока-
зания медицинских услуг нашим маленьким пациентам. Надеемся,
что в Год здоровья эта проблема будет решена.

Лариса ЛАЛАЯНЦ, исполня-
ющая обязанности заместите-
ля главы города по социальной
политике:

- Губернатор в своём обраще-
нии отметила, что лучшая привив-
ка от любых форм агрессии и бес-
сердечия всегда была и остаётся
культура.

Создание условий в учрежде-
ниях культуры и образования, для
культурной самореализации всех
народностей, проживающих в го-
роде, будет являться посылом для
укрепления дружбы и понимания.

Человек, который занимается
спортом или занят творчеством, меньше всего способен обидеть
слабого, нахамить кому-то. И в этом смысле культура - это, конеч-
но, прививка от агрессии и бессердечности.

В МЕГИОНЕ продолжается реализация меропри-
ятий адресной программы по ликвидации и расселе-
нию строений, приспособленных для проживания, рас-
положенных на территории городского округа.

По информации Департамента муниципальной соб-
ственности администрации города, на реализацию про-
граммы в 2016 году было выделено 129 850,3 тысячи

рублей, фактическое исполнение программных мероп-
риятий составило 129 477,3 тысячи рублей (99,7%).

За 2016 год на территории городского округа
снесено 50 приспособленных для проживания стро-
ений, расположенных в жилгородках УМ-10, АБ-12,
МУ-18, СУ-43, МАТП, районе вертолётной площадки
и других; выплачена 51 субсидия.
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Наталья Комарова: «Наша главная
благополучие

ЮГОРЧАНЕ выбрали новый
состав депутатов всех уровней.
В отношении выборов замечу:
обновились лица, идеи, набор
задач. Эти внешние изменения
отражают обновление, которое
произошло в нас, то, кем нам
предстоит стать.

Выбор югорчан - разви-
тие Югры должно ос-
новываться на техно-

логичных, бережливых, иннова-
ционных подходах. Нашу конку-
рентоспособность как региона
необходимо оценивать по рос-
сийской и глобальной шкале. Мы
должны действовать как слажен-
ная команда, главная цель кото-
рой - все ресурсы Югры работа-
ют на человека с максимально
возможным коэффициентом по-
лезного действия.

В нынешнем году валовый
региональный продукт нашего
округа, по прогнозам, превысит
три триллиона рублей. Инвести-
ции могут преодолеть планку в
825 миллиардов рублей. Впер-
вые за последние пять лет ин-
декс промышленного производ-
ства не покажет существенного
снижения, а окажется близким к
"нулю". Кто-то скажет - прото-
птались на месте. Но, во-пер-
вых, давайте вспомним, что
"стояние на реке Угре" когда-то
изменило историю нашей стра-
ны и стало событием, которое
определило всё её будущее.

Во-вторых, это около "нуля"

Уважаемые коллеги, дорогие земляки!
Завершается 2016 год. Он стал периодом

настройки и адаптации нашей экономики;
социальной, политической системы, граж-
данского общества к изменившимся усло-
виям, в которых развивается страна. В со-
ответствии с новыми задачами актуализи-
руется региональная Стратегия-2030.

достигается перенастройкой эко-
номики, снижением её зависимо-
сти от сырья, импорта, техноло-
гий, к которым нам блокируют до-
ступ. Со следующего года мы пол-
ностью освобождаем от уплаты
налога на имущество и снижаем
ставку по налогу на прибыль ин-
весторам, вкладывающим в про-
екты импортозамещения и объек-
ты промышленной инфраструкту-
ры. Гарантируем эту меру вплоть
до 2025 года, создаём предсказу-
емые и предельно благоприятные
условия для развития бизнеса.
Добавлю: успех каждого инвести-
ционного проекта - это победа
Югры. Именно так должны мыс-
лить руководители органов влас-
ти, каждый чиновник.

В 2016 году, в соответ-
ствии с поручением
Президента Российс-

кой Федерации, мы провели пе-
ренастройку системы управления
в сфере инвестиционной деятель-
ности. Проектное управление в
следующем году будет запущено
на территории всей страны по 11
направлениям стратегического
развития. Необходимо, чтобы
наша проектная модель была син-
хронизирована с федеральной и
при этом использовала накоплен-
ный, показывающий максималь-
ную отдачу потенциал.

Реестр приоритетных инвес-
тиционных проектов Югры вклю-
чает 166 проектов ёмкостью бо-
лее 480 миллиардов рублей (без

нефтегазовых проектов). Именно
они должны ускоренно вопло-
щаться в жизнь.

Считаю важным для инвесто-
ров, предпринимателей сфокуси-
роваться на развитии обрабаты-
вающих производств. Последние
пять лет инвестиции в обрабаты-
вающий сектор растут в полтора
раза быстрее, чем в добывающий.
Сейчас проходит доработку госу-
дарственная Программа "Разви-
тие промышленности Югры". На
базе Фонда развития Югры в сле-
дующем году начнёт работу реги-
ональный Фонд развития про-
мышленности. Одна из его задач
- внедрение современных форм
поддержки промышленных проек-
тов, в том числе через заключение
инвестиционных контрактов. Эти
механизмы должны пройти апро-
бацию и заработать со следующе-
го года.

Особого внимания органов
местного самоуправления требу-
ет развитие малого бизнеса.
Прежде всего, в части снижения
финансовой и административной
нагрузок на предпринимателей.
Маркером этих процессов служит
положение автономного округа в
Национальном рейтинге состоя-
ния инвестиционного климата.
Обращаюсь к главам муниципаль-
ных образований: в будущем году
необходимо внедрить целевые
модели обеспечения благоприят-
ного инвестиционного климата,
одобренные совместным реше-
нием президиума и консультатив-
ной комиссии Государственного
совета Российской Федерации.
"Дорожные карты", включающие
196 контрольных показателей,
должны быть полностью реализо-
ваны в течение 2017 года. Пред-
принимателей прошу активно, на
каждом этапе участвовать в этой
работе. Задача - общая, и рабо-
тать надо вместе, на результат.

В 2017 году необходимо обес-
печить запуск механизмов Наци-
ональной технологической иници-
ативы, конкретных проектов по
созданию современных высоко-
технологичных производств и ос-
новы для формирования новой
цифровой экономики. Основные
её векторы определены в Страте-
гии-2030. Это беспилотный воз-
душный транспорт, энергетика,
медицина и нейротехнологии.
Наши вузы, научное сообщество
приняли активное участие в выра-
ботке приоритетов Национальной
технологической инициативы в
Югре. Рассчитываю на вас и в её
реализации. Для этого необходи-
мо создать условия для развития
инновационной, технологической
образовательной деятельности.
Площадкой для этого должен
стать проектируемый инноваци-
онно-образовательный, техноло-
гический комплекс в Сургуте. Для
формирования команды этого
проекта с будущего года начнёт-
ся внедрение Регионального
стандарта кадрового обеспечения
промышленного роста.

Наша главная забота -
благосостояние, благо-
получие югорчан, по-

этому мы закладываем на буду-
щий год рост среднемесячной за-
работной платы и среднедушевых
денежных доходов населения, со-
циальных выплат, доли и оборота
малого бизнеса.

Основа этого роста – в том
числе в бюджетной устойчивости
автономного округа. С каждым го-
дом всё больший вклад в этот про-
цесс будут вносить решения, за-
фиксированные в принятой в этом
году концепции "Бережливый ре-
гион".

Важно отслеживать темп зало-
женных в эту концепцию измене-
ний. Предлагаю создать специ-
альный сайт-экран, так называе-
мый "Бережливометр". Сделать
информацию наглядной - сколько
человеко-часов сберегли за счёт
повышения производительности
труда, сколько деревьев сохрани-
ли от вырубки из-за сокращения
бумажного документооборота и
так далее. Свои "бережливомет-
ры" должен публично вести каж-
дый орган власти, включая муни-
ципальный уровень.

В этом году Правитель-
ством Югры было пред-
ложено к лицензирова-

нию 80 участков недр с суммарны-
ми запасами в 300 миллионов
тонн нефти.

Мир стоит на пороге нового
нефтяного бума, и чтобы оказать-
ся на волне, а не под ней, отрасль
должна быть готова технологичес-
ки. В условиях повышенной нео-
пределённости внешних факто-
ров наличие собственной техно-
логической базы - задача номер
один для нефтяной отрасли.

Особый приоритет в этом воп-
росе - это развитие сети индуст-
риальных парков, площадок для
бизнеса. Определена специали-
зация трёх парков: в Сургуте – по
производству блочной продукции
и электрощитового оборудова-
ния; в Сургутском районе - про-
мышленное производство и логи-
стика; в Нижневартовске - высо-
котехнологичные услуги в сфере
нефтесервиса. Вокруг парков и
отдельных предприятий начинают
формироваться промышленные
кластеры. Поручаю профильным
ведомствам в будущем году про-
вести их аттестацию с последую-
щим включением в Реестр про-
мышленных кластеров России и
получением соответствующей
поддержки Минпромторга Рос-
сийской Федерации.

Мы развиваем внешние
и внутренние связи,
наращиваем наши

вложения в дорожную сферу. До-
рожный фонд округа на будущую
«трёхлетку» спланирован с еже-
годным знаком "плюс". В про-
шлом году я поручила прорабо-
тать меры, которые позволят сни-
зить долю ненормативных дорог в
регионе до 10% за следующие 5-
7 лет. По итогам этого года мы по-
лучили прирост соответствующих
всем стандартам дорог на 1,4%. В
ненормативном состоянии оста-
ются 18,3%. Если мы продолжим
в том же темпе, то уложимся в 6
лет, а если ускоримся, что крайне
желательно, то ещё быстрее.

Развиваются и электронные
каналы связи. В этом году скоро-
стной Интернет по технологии 4-
джи пришёл ещё в 45 населённых
пунктов Югры. Сегодня с нами на
связи - муниципальные образова-
ния, в том числе районы, в кото-
рых произошёл этот качествен-
ный переход. Обращаюсь к гла-
вам: прошу активно включиться в
работу по конвертации этих воз-

можностей в качество и доступ-
ность электронных муниципаль-
ных услуг.

Жители Югры готовы и хотят
взаимодействовать с технологи-
чески продвинутой, информаци-
онно открытой властью. Исполни-
тельные органы власти округа уже
разместили в сети 127 наборов
открытых данных, наш регион за-
нимает по этим показателям одно
из первых мест в стране, всё-таки
ожидание людей выше.

У нас много талантливых сту-
дентов, молодых учёных, малых
инновационных компаний, гото-
вых работать в этом инновацион-
ном сегменте. Это показывает
наш Международный Ай-Ти-фо-
рум. Мы заинтересованы в вас,
уважаемые земляки, готовы к ка-
чественно новому сотрудниче-
ству. Предлагаю объявить конкурс
на создание лучшего мобильного
приложения к окружному порталу
"Открытый регион" для обратной
связи с югорчанами и учёта их
мнения при принятии управлен-
ческих решений. Такой инстру-
мент будет полезен и власти, и
обществу. Поручаю профильным
департаментам разработать сис-
тему мер поддержки для наших
программистов и сетевых пред-
принимателей и, как принято го-
ворить в Ай-Ти-среде, акселера-
ции, чтобы закрепить это интел-
лектуальное ядро экономики бу-
дущего Югры.

На нашей карте остаётся
всё меньше балочных
городков, скопления

"времянок". Мы теперь восприни-
маем наш округ не как вахту, а как
родной дом, в котором всё чаще
растят двоих, троих и больше де-
тей. До 1 апреля будущего года в
государственной программе
обеспечения жильём должны быть
установлены контрольные показа-
тели для всех муниципальных об-
разований, а также ответствен-
ность органов местного самоуп-
равления за неисполнение ме-
роприятий по решению жилищно-
го вопроса многодетных семей.
Срывов в этом процессе быть не
должно.

Расселение аварийного жилья
и балков, улучшение жилищных
условий многодетных и других
групп населения требуют привле-
чения долгосрочных источников
финансирования, в том числе кол-
лективных инвестиций. Полагаю,
что настало время для того, что-
бы каждый муниципалитет разра-
ботал и внедрил механизмы по
обеспечению граждан жильём с
привлечением внебюджетных ин-
вестиций. В 2017 году тем, кто
внедрит лучшие модели в облас-
ти градостроительной и жилищ-
ной политики, будут присуждены
гранты по новому мероприятию
нашей государственной Програм-
мы "Современная модель разви-
тия жилищного строительства му-
ниципального образования".

В этом году регион отстоял
"Экологическую вахту". Благода-
рю её участников.

Правопреемником "Экологи-
ческой вахты" на 2017 год пред-
лагаю объявить Марафон город-
ского благоустройства. Работу
необходимо выстроить вокруг ка-
чества городской среды. При
этом не нужно городить Тадж-Ма-
хал или Сады Семирамиды, дос-

ЕЖЕГОДНОЕ ОБРАЩЕНИЕ
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забота – благосостояние,
югорчан
таточно уважения к человеку, пе-
ремещающемуся самостоятельно
или с помощью костылей, с детс-
кой коляской или на велосипеде.
Улицы принадлежат нам, и они
должны быть приветливы каждо-
му.

Важно сконцентрироваться на
деталях - понижении бордюров на
перекрёстках, установке скамеек,
оборудовании дополнительных
мест отдыха и освещении, в том
числе декоративном. Необходимо
избавляться от рекламного "мусо-
ра", стремиться к единому цвето-
вому и архитектурному стилю,
внятной градостроительной поли-
тике, которая бы определяла не-
повторимость, выразительность
лица каждого поселения. Отдель-
ное внимание необходимо уде-
лить дворам и всему, что связано
с массовым спортом.

Каждый шаг по благоустрой-
ству должен сверяться с ожидани-
ями людей. Об этом в послании
говорил Владимир Путин. Именно
это является условием получения
средств из 20 миллиардов руб-
лей, которые Правительством
Российской Федерации планиру-
ется выделить в 2017 году на бла-
гоустройство городов страны.
Президент также призвал поддер-
жать граждан, которые готовы
присоединиться к проектам бла-
гоустройства. У нас такие есть.
Например, в Нижневартовске
Дмитрий Лисовой с группой ак-
тивных граждан выявил, отснял и
нанёс на городскую карту 289 пе-
шеходных переходов без пони-
женных бордюров, неудобных для
перехода инвалидов, мам с коляс-
ками, велосипедистов. Местная
администрация откликнулась, уже
переоборудованы около 90 пере-
ходов. Работу надо закончить, а
Дмитрию и другим горожанам - её
принять.

По аналогичной схеме прошу
действовать всех. Марафон нуж-
но начать с формирования совме-
стно с гражданами плана работ.
Выявить приоритеты, менять го-
родскую среду, получая обратную
связь от горожан. Округ поможет
субсидиями муниципалитетам с
лучшими решениями по городс-
кому благоустройству с участием
граждан.

Выделю задачи, которые
стоят в 2017 году в об-
разовании.

Первое. Необходимо разра-
ботать концепцию развития про-
фессионального образования до
2020 года. Потребность в ней свя-
зана с запросом на определение
основных векторов и механизмов
развития профессионального об-
разование в округе.

Вместе с принятием концеп-
ции изменится стратегия разви-
тия вузов. Перед университетами
стоит задача развития инженер-
ного образования в тесном взаи-
модействии с промышленными
предприятиями, в том числе пу-
тём учреждения базовых кафедр.
В Сургутском университете со-
здана базовая кафедра по Ай-Ти-
технологиям компанией "Сургут-
нефтегаз", достигнуты соглаше-
ния об открытии ещё одной ка-
федры "Сургутнефтегаза" по
энергетике, кафедр связи так на-
зываемой "большой тройки" -
"Мегафон", "Билайн" и МТС. На-
кануне в Нефтеюганске открыта

базовая кафедра инженерных
технологий в нефтегазовом ком-
плексе Югорского университета
при компании "Роснефть". Пред-
лагаю другим компаниям вклю-
чаться в эту совместную с вуза-
ми работу.

Второе. В 2017 году необхо-
димо внедрить систему персо-
нифицированного финансирова-
ния дополнительного образова-
ния детей не менее чем в поло-
вине муниципальных образова-
ниях округа. Пока такой меха-
низм апробирован в трёх муни-
ципалитетах.

Третье. Это реализация феде-
рального приоритетного проекта
"Рабочие кадры для передовых
технологий". Для этого в Югре бу-
дут открыты не менее 4 специали-
зированных центров компетен-
ций, имеющих аккредитацию со-
юза "Волд Скиллс Россия". Из них
два должны начать работать уже в
будущем году.

Четвёртое. Необходимо про-
должить образовательные мероп-
риятия, направленные на сохра-
нение и развитие родных языков
и культур. В 2017 году 100% учи-
телей родного языка и литерату-
ры коренных народов Севера дол-
жны повысить свою квалифика-
цию, а не менее тысячи детей -
вовлечены в конкурсные мероп-
риятия, направленные на изуче-
ние культурного наследия наро-
дов ханты и манси

К 2017 году мы подошли
с заделом по развитию
некоммерческого сек-

тора. Создана база для того, что-
бы предстоящий год стал годом
его укрепления. Выделю несколь-
ко сфер, где участие НКО может
радикально изменить сложившу-
юся ситуацию, создать новые точ-
ки роста.

Первое. Говоря об НКО и акти-
вистах, перечисляя сферы, в ко-
торых они могли бы участвовать,
Владимир Путин особо выделил
"создание гуманной системы об-
ращения с бездомными животны-
ми". Такой запрос есть в нашем
обществе.

Окружной закон о содержании
и защите животных, принятый в
2000 году, морально устарел. По-
ручаю органам местного самоуп-
равления, в ведении которых со-
средоточены полномочия в этой
сфере, вместе с зоозащитниками,
гражданскими активистами в те-
чение первого квартала следую-
щего года подготовить предложе-
ния по изменению всей системы
правового регулирования в сфе-
ре обращения с бездомными жи-
вотными.

Второе. Лучшая прививка от
любых форм агрессии, бессерде-
чия всегда была и останется -
культура. В этом году в Югре по-
явились новые культурные центры
с большим гуманитарным потен-
циалом. Открылись первый реги-
ональный Центр доступа к ресур-
сам Президентской библиотеки
имени Бориса Ельцина в Ханты-
Мансийске, новая Детская школа
искусств и Дворец искусств "Не-
фтяник" в Сургуте, спортивно-
культурный комплекс с одним из
лучших океанариумов "Галактика"
в Когалыме. Важно, чтобы эти
"стены" использовались на двес-
ти процентов своих возможнос-
тей. Это реально тогда, когда мы

открываем двери для обществен-
ников и волонтёров, некоммер-
ческих поставщиков услуг, гото-
вых предоставлять на этих пло-
щадках востребованные обще-
ством, а зачастую и дефицитные
услуги. Обращаю на это особое
внимание глав муниципальных
образований - исполнение пока-
зателей по передаче 15 процен-
тов бюджета социальных услуг
некоммерческому сектору - одна
из стратегических задач, испол-
нение которых должно быть в зоне
вашего личного внимания.

Особая культурная традиция
Югры связана с наследием корен-
ных народов. Это неисчерпаемый
источник мудрости и вдохновения
для каждого, кто живёт, творит,
работает в современной Югре,
начальная точка самоидентифи-
кации нашего округа, зона повы-
шенного внимания к вопросам
сохранения и преумножения тра-
диционной культуры, промыслов
ханты, манси, ненцев.

Важная роль в этом отводится
мастерам слова, хранителям
культуры и языков Югры. Завер-
шающийся год богат на юбилеи
наших писателей. Это 100 лет со
дня рождения Анны Коньковой,
80-летие Андрея Тарханова и Ев-
докии Нёмысовой, 60-летие
Дмитрия Сергеева и Александра
Игумнова, 55-летие Дмитрия
Мизгулина, 50-летие Сергея Коз-
лова и других. Именно вы, писа-
тели, особенно чувствуете пере-
мены, можете облечь в слово то
новое, что ещё не осознано боль-
шинством.

Нашему округу исполнилось
86 лет, но мы знаем - Югра  намно-
го мудрее и старше. В этом году,
например, посёлок Карымкары
Октябрьского района отметил
свое 435-летие. История нашего
округа насчитывает 86 лет, если
ограничиться хронологическими
рамками автономии, и ведёт от-
счёт от 1193 года, если говорить
о времени возникновения первых
югорских княжеств.

В 2018 году исполнится 825
лет со времени их возникнове-
ния. Дата, в отношении которой
у наших историков, краеведов,
работников культуры и искусст-
ва - большие и амбициозные
планы. Поддержу их и объявлю о
проекте "Многовековая Югра".
Он предполагает подготовку и
издание нового учебника исто-
рии Югры, организацию серии
археологических, культурологи-
ческих и антропологических ис-
следований на территории на-
шего округа: от поиска Ляпинс-
кого городка до экспедиции в
район древней Коды. Соответ-
ствующий план реализации про-
екта должен быть сформирован
до конца января.

В завершение - ещё об
одном приоритете, по
сути, первооснове на-

шего развития. Как говорят в на-
роде: "Здоров будешь - всё добу-
дешь". Югорская медицина - одна
из лучших в стране, по отдельным
показателям её возможности со-
поставимы с развитыми система-
ми здравоохранения мира.

Спасать жизни, в том числе
детские, специалисты умеют. Бла-
годарю всех наших врачей, мед-
работников за медицинское чудо
для пострадавших в трагическом

ДТП 4 декабря. И федеральные
коллеги, и югорчане отмечают -
вы сработали на уровне высоких
мировых стандартов.

Если анализировать цифры, в
том числе сокращения смертнос-
ти по основным заболеваниям, то
уровень нашего здравоохранения
можно признать достойным. Но
мы не в палате мер и весов, а че-
ловек не счётная машина, чтобы
лечить его цифрами. Мы – люди.
Каждая оплошность, каждое несо-
вершенство медицины вызывают
в нас боль, ощущение несправед-
ливости.

Люди сталкиваются с нехват-
кой нужных талонов и невозмож-
ностью быстро пройти обследо-
вание, знают о врачебных ошиб-
ках, натыкаются на объявление о
сборе средств для лечения ребён-
ка, которому бесплатная медици-
на не смогла помочь. Пока эти
проблемы не искоренены, даже
лучшая медицина обязана ме-
няться. Поддерживая и разделяя
мнение граждан, будущий 2017
год предлагаю объявить Годом
здоровья.

Поручаю до конца января де-
тально проработать план мероп-
риятий Года здоровья. Создать
условия для участия в этой рабо-
те профессионального сообще-
ства, пациентов. Не упускать
проблемных зон, так же как и на-
правлений, в которых за счёт на-
копленного потенциала мы мо-
жем сделать рывок вперёд. Глав-
ный акцент - на профилактике,
раннем выявлении заболеваний,
особенно новообразований, ге-
патитов, болезней систем крово-
обращения. Назову несколько
направлений, которые не долж-
ны остаться за бортом этого пла-
на.

Первое. Важно привить людям
понимание важности заботы о
собственном здоровье. Депзд-
рав:

а) должен запустить темати-
ческий портал "Моё здоровье", на
котором каждый югорчанин смо-
жет пройти тест, узнать, в какие
группы риска он входит. Там же
должен быть организован доступ
в "Личный кабинет" пациента,
обеспечена возможность запи-
саться на приём к врачу;

б) совместно с Ассоциацией
социального развития запустить
"пилотный" проект по развитию
телемедицинских услуг "Монитор
здоровья". Он предусматривает
массовую диспансеризацию на-
селения, удалённую диагностику
здоровья граждан, в первую оче-
редь, в таких сферах, как болезни
сердца и диабет, гипертония и
сложная беременность, поддерж-
ка безопасности пожилых людей,
создание дистанционных систем
взаимодействия пациента с вра-
чом, обеспечивающих новое каче-
ство оказания медицинской по-
мощи.

Второе. Необходимо привле-
кать работодателей к разработке
и внедрению программ профи-
лактики и раннего выявления про-
фессиональных заболеваний. Ак-
тивнее внедрять сертификаты на
скрининг через трудовые коллек-
тивы, заниматься профилактикой
профессиональных патологий.
Предлагаю организациям найти
ресурсы для участия в таких про-
граммах.

Третье. Мы должны концен-
трировать больше ресурсов и
усилий на противодействии
распространению инфекцион-
ных, социально опасных забо-
леваний. Со следующего года
особая поддержка будет обес-
печена некоммерческим орга-
низациям, работающим в этой
сфере. У нас много обществен-
ников, которые давно "варятся"
в этой теме, есть молодое, но
деятельное волонтёрское дви-
жение медиков "Будь здоров!".
Требуется ваше участие в реа-
лизации профилактических
программ.

Четвёртое. Остановлюсь на
ещё одном значимом, предель-
но важном направлении. В год в
Югре рождаются более 27 тысяч
малышей, при этом за 9 меся-
цев, например, текущего года
было зарегистрировано свыше 7
тысяч абортов. Это на 15% мень-
ше, чем в прошлом. В этом году
от прерывания беременности
отказались 433 матери, спасено
433 жизни.

Необходимо сражаться за
женщин, за ещё не родившихся
детей. В этом зале находятся
представители традиционных
религиозных конфессий. Знаю,
что вы много делаете для того,
чтобы сохранить каждую жизнь.
Считаю, что это направление
работы требует объединения
усилий власти и гражданского
общества. Оно должно стать
предметом для новых совмест-
ных проектов.

И последнее. Неотъемле-
мым элементом всей этой ра-
боты должна стать активность
медицинского сообщества.
Важно создать условия для
его прямого, заинтересован-
ного участия в улучшении от-
расли.

В свою очередь округ про-
должит обучение врачей в пере-
довых российских и зарубежных
клиниках.

Одновременно мы должны
слышать и голоса пациентов.
Совершенствовать отрасль,
опираясь на мнение и оценки
людей. Со следующего года в
Югре необходимо запустить ре-
гиональный рейтинг врачей и
учреждений здравоохранения.
Лучшие специалисты, лучшие
практики, лучшее оборудование
- всё должно быть на страже здо-
ровья югорчан.

В завершение обращу
внимание на мысль
нашей юбилярши, по-

чётного гражданина автономно-
го округа Марии Кузьминичны
Волдиной:

"Как ты ни старайся - невид-
но не зги,

Но вышел вперёд человек.
Сказал он, что люди сильнее

пурги,
И поднял морозы на смех".
И на мысль участницы на-

родной акции "86 региону - 86
добрых дел", третьеклассницы
Насти из Югорска. Она пишет:
"Мне кажется, что я пока совер-
шила не очень много добрых
дел, но я очень хочу стать доб-
рым человеком!".

Именно такой настрой югор-
чан нужен для решения задач,
чтобы развивать Югру к лучше-
му.
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К ЮБИЛЕЮПАМЯТЬ

Геолог, что мороза и ветра брат
Лёгкой жизнью себя не прельщай,
жадно слушая песни геологов
про костёр у палатки и чай:
бескорыстное чувство долга
и ничем неизмеренный труд-
вот её основные приметы...

Виктор КОЗЛОВ, 1962 г.

СЕМЬЯ пенсионеров Малаховых
кровно связана с мегионской геологией.
Владислав Геннадьевич отработал по-
мощником бурильщика и бурильщиком 23
года, награждён медалью "За освоение
недр и развитие нефтегазового комплек-
са Западной Сибири", его жена много лет
служила в профсоюзной библиотеке при
МНРЭ. Обоим есть что рассказать.

Галина Васильевна утверждает, что
геологи - особая национальность, почти
что диаспора, клан, потому что помогают
друг другу, как никто другой. Условия, в
которых геологи начинали работать в
Югре, были очень сложными, без готов-
ности прийти на помощь товарищу в лю-
бой момент, без взаимовыручки было бы
не выжить. С невероятными трудностями
можно было справляться только сообща.
В геологии и сейчас работать тяжелей,
чем на уже оборудованных нефтяных про-
мыслах. Геологи во все топи, дебри не-
пролазные первыми идут, и только после
того как они определяют, есть ли в этой
точке нефть, газ, к открытому ими место-
рождению прокладываются хорошие до-
роги и линии электропередач. А в шести-
десятые годы не было дорог вообще, о
том, что к буровой можно завезти кран,
даже и не мечтали. Геологи на себе пере-
таскали тысячи тонн железа. Вертолёт
привозил пачку труб, сбрасывал, где ему
удобно. Если был трактор на "пятачке", он
подтягивал тяжести поближе, а потом -
люди взваливали трубу на плечи и подни-
мали на вышку. И, кроме труб, сколько
всего оборудования, бочек с растворами
грузили-разгружали-переносили! Рабо-
тали на износ.

В таких условиях начинал трудовую
деятельность Владислав Геннадьевич Ма-
лахов в 1966 году. На работу его прини-
мал начальник Мегионскойнефтеразве-
дочной экспедиции В.А.Абазаров. Моло-
дой человек поработал, понял, почём
здесь фунт лиха. Потом была служба в
армии. Отслужив, он мог бы поискать
себе местечко полегче, потеплее, но вер-
нулся в МНРЭ. Отучился на помбура, по-
том - на бурильщика, работал у мастеров
Амосенко, Малыгина, Мандзяка...

-Чем Вас привлекала работа? - ин-
тересуюсь я у Малахова.

-Комсомольцами были. Тяжело, так
все были в одинаковых условиях. Я на ра-
боту, как на праздник ходил! Геологи и жить
начинали с балков, сколько их над Мегой
стояло! Во всём друг другу помогали.
Жили, как одна семья! На работе весело
было, дружно. Бывало, сутками без сна. Но
все так работали, потому и казалось, что
всё правильно. И сейчас старые геологи
встречаются: обнимаются, расспрашива-
ют, как у кого жизнь. Я в 1992 году пере-
шёл на работу к нефтяникам, там таких
отношений меж людьми нет.

В первые годы разделения труда в эк-
спедиции не было. Одна бригада строила,
бурила и проводила испытания. Затем на-

чалась специализация. На точку, выбранную
сейсмиками, сначала высаживаются вышко-
монтажники, ставят вышку, следом за ними
- буровики, что вгрызаются в недра, потом
те, кто испытывает скважину. Малахов стал
работать в бригаде, испытывавшей скважи-
ны. Побывал на всех месторождениях, где
работали мегионские геологи.

-Фонтан-то давали испытатели, -
объясняет Владислав Геннадьевич. - Снача-
ла надо вызвать приток нефти. Пластовое
давление поднимется- идёт нефть. Раньше
она сама шла, хорошо фонтанировали сква-
жины на Самотлорском, Аганском место-
рождениях, по 300 кубов в сутки. Это сей-
час - по ложке. На одной скважине за пару
месяцев управлялись, на другой, бывало, и
по полгода сидели. Это зависело от того,
сколько рабочих пластов, каждый пласт
проверяли.

В морозы у нас актированных дней не
было. Раствор замёрзнет: в лесу дрова ру-
бишь, костры разводишь, греешь, армату-
ру горячей водой отогреваешь. Конечно,
инструкции не позволяли костры возле
скважины разводить, да кто тогда на инст-
рукции смотрел? С нас спрашивали план,
прирост. Мы на День геолога по два фонта-
на давали...А из-за спешки случалось вся-
кое. Раз на Северном Варьёгане момен-
тальный приток случился, ещё бы чуть-чуть,
взлетели бы мы на воздух. Хорошо, вовре-
мя остановили... Однажды смертельный
случай на буровой был. Под давлением
выбросило из скважины инструмент, чело-
век погиб.

У Галины Васильевны на прошлое свой
взгляд, она добавляет:

-Приезжали с буровой уставшие, гряз-
ные, вспомнить страшно. Но отношения
между людьми лучше были. Все праздники
вместе, в "Прометей" на новогодний огонёк
семьями шли, там народу было - не протол-
кнуться! И сколько читателей у нас было!
Экспедицию приравняли к комсомольско-
молодёжной стройке, нас снабжали очень
хорошо. Книги, за которыми на "большой
земле" люди гонялись, у нас были.Даже на
буровую книги везли, в каждой бригаде был
свой книгоноша. Например, Валера Патру-
шев из бригады Мандзряка с рюкзаком к
нам приходил: прочитанные книги сдавал,
новые – на всю бригаду брал. И ни разу ни
одной книги не было утеряно, в хорошем
состоянии возвращали.

-Если бы Вы могли заново начать
судьбу, пошли бы в геологию работать?

-Не знаю, что и сказать… - Владислав
Геннадьевич пожимает плечами. - Многое
нравилось, жили не хуже, чем другие.

И сейчас геологи идут на месторожде-
ния первыми, определяют, где и сколько
запасов нефти и газа. Зато условия на бу-
ровых изменились кардинально. Для геоло-
гов ставят удобные тёплые домики, есть
кухня, балок-баня, их труд механизирован,
компьютеризирован. Спецодежду выдают
красивую, тёплую. Что бы сейчас-то не ра-
ботать?

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

ТЕРРИТОРИЯ СОВЕСТИ

6 ЯНВАРЯ ушёл из жизни геолог-пер-
вопроходец и писатель Козлов Виктор
Николаевич. Это огромная потеря не
только для его семьи, но и для Мегиона,
и для всей Югры.

Виктор Николаевич успел в своей
жизни многое, он был разносторонне
одарённым человеком. Геологи его по-
мнят как профессионала, участника от-
крытий многих нефтяных месторожде-
ний, инженера-рационализатора, вне-
дрявшего изобретения одно за другим.

Для любителей чтения Виктор Козлов
- автор многих книг, которые прививают
юношеству любовь к малой родине –
Югре и большому Отечеству - России.

Он родился на Алтае в 1937 году. Сын
погибшего на фронте офицера, в детстве
чуть не умерший с голоду, кажется, за всю
жизнь не научился только одному - нена-
висти. Его сердце было полно любви:

…На фронте мы не воевали, -
хлебнули горя мы в тылу:
картошку мёрзлую едали,
кору, крапиву, дикий лук.

...
Но Боже! Как же мы любили
Свою страну... СВОЮ СТРАНУ!
Свою - от ночи до рассвета,
в снегах, в слезах - СВОЮ! - не "эту"!
В 1961 году закончил Уфимский не-

фтяной институт и приехал в Сургутскую
нефтеразведочную экспедицию. (Сургут
выбрал, потому что услышал в его назва-
нии радостное "sergut"; Виктор Никола-
евич был светлым человеком, умел во
всём находить позитив.)

Летим! -
не в космос - на работу,
в Сибирь - она без нас там стынет.
Там ржаво-бурые болота,
как марсианские пустыни.
Наш край для мужества не узок,
познаешь здесь свою весомость!
Ну а пределы перегрузок
тебе твоя укажет совесть.
Туши скорее сигарету
и - в небо ярко-голубое,
Сибирь, как новую планету,
Должны освоить мы с тобою,
не занеся сюда микроба
наживы, рвачества и злобы!
Сначала Козлов работал помбуром в

Усть-Балыкской партии глубокого буре-
ния, первый фонтан на том месторожде-
нии (третий в нашем округе после Шаим-
ского и Мегионского) получен при его ак-
тивном участии. Затем был переведён на
должность старшего инженера Сургутс-
кой нефтеразведочной экспедиции.  Он
был лучшим рационализатором Сургутс-
кой экспедиции, автором изобретения по
улучшению качества скрепления скважин.
Перспективного молодого инженера за-
метили и перевели в Главк. В 1965-1975
годы в должности старшего специалиста
Главтюменьгеологии объездил всю Тю-
менскую область, следил за разработкой
новых месторождений Югры, Ямала, юга
Тюменской и севера Томской областей. А
в перерывах меж работой писал:

"У вас январь - морозец, вьюга,
А то - опять поплыл каток.
У нас январь… нет, январюга! -
Неимоверно был жесток:
Рессоры сыпались у КрАЗов,
Солярка резалась ножом,
И разговор короткий:
Фразы просты, увесисты, как лом!.."
С 1975 года Козлов - главный инженер

Ваховской нефтегазоразведочной экспе-
диции. В 1981 году его назначили началь-
ником технологического отдела объеди-
нения "Мегионнефтегазгеология", он с
семьёй переехал в Мегион. И здесь он уже
обосновался основательно. На пенсию
Виктор Николаевич Козлов вышел из Ме-
гионской комплексной экспедиции.

Первые его стихи были опубликованы
ещё в 1958 году в башкирской республи-
канской газете "Ленинец". Но только с
1992 года писательство стало его главным
делом. И стали выходить книги, одна за
другой.

Он оставил о себе на многие годы
добрую память - это шестнадцать книг
для взрослых и детей, среди которых:
"Мегионцы - это мы", "Первопроходцы",
"Мегионское вдохновение" "Теплынь",
"Воспоминания о Малышовке", "От По-
крова до Покрова" и другие. Книги доб-
рые, наполненные теплом и светом.

И мы помянем добрым словом Геоло-
га, Поэта, светлого Человека!

Коллектив газеты
«Мегионские новости»

Прощай, поэт!

Зачем родилась ёлочка, зачем она росла?...
ВЕЛИЧЕСТВЕННУЮ ель, произраставшую у магазина  "Тайга" в  СУ-920,

изуродовали неизвестные в конце декабря. Отпилили у неё мохнатую вер-
хушку и, поди-ка, утащили в свою квартиру. Сейчас этим человекоподобным,
наверное, весело: ёлка на халяву получилась, стоит в доме, новогодний аро-
мат источает. А обезглавленное  деревце на улице безропотно мёрзнет, убо-
гое, с молчаливым укором взирает на мир.

А в мире вот что происходит:  в посёлке Высоком построенный на забаву
ребятишкам ледяной лабиринт раскурочили, разбили. Не поленились ведь, к
зимнему городку с ломом или кувалдой пришли - иначе глыбы, скованные мо-
розом, не возьмёшь!

 Кто позарился? Кто отличился не простым равнодушием к облику родного
города, а прямо-таки ненавистью  к нему и к жителям, радовавшимся приукра-
шенным к празднику улицам?!

Вычислить нетрудно. Камеры наблюдения никто не отменял. Дойдёт до
вандалов очередь! Пусть живут  в ожидании штрафов и всеобщего презрения!
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СДАЁТСЯ квартира в
г. Тюмени, 6 мкр. Тел.: 3-
47-46.

ПРОДАЁТСЯ 3-ком-
натная квартира, АСБ,
общая площадь - 66 м2,
1-й этаж 9-ти этажного
дома. Цена - 3.500.

Тел.: 89044700935.

ВЫПУСКНИКАМ про-
шлых лет, обучающимся
образовательных органи-
заций профессионально-
го образования, а также
гражданам, получившим
среднее общее образова-
ние  в иностранных обра-
зовательных организаци-
ях, желающим принять
участие в сдаче единого
государственного экза-
мена в 2017 году, необхо-
димо подать заявление на
участие в ЕГЭ в Департа-
мент социальной полити-
ки администрации города
Мегиона по адресу: город
Мегион, ул. Советская,
д.19, каб.104. Последним
днём приёма заявлений
на сдачу ЕГЭ считается 31
января 2017 года.

 При себе необходи-
мо иметь:

1.Оригинал и копию
документа, удостоверяю-
щего личность участника
ЕГЭ.

2. Оригинал докумен-
та о среднем общем об-
разовании (при необхо-
димости с заверенным в
установленном порядке
переводом с иностран-
ного языка) - аттестат.

3. Справку об освое-
нии выпускником образо-
вательной организации
профессионального обра-
зования программы сред-
него общего образования
по установленной форме.

4 Документ, подтвер-
ждающий обучение в об-
разовательной организа-
ции, расположенной за
пределами территории
Российской Федерации
(при необходимости с за-
веренным в установлен-
ном порядке переводом с
иностранного языка - для
обучающихся образова-
тельных организаций,
расположенных за преде-
лами территории Россий-
ской Федерации).

Подробную инфор-
мацию можно получить
по телефону "горячей ли-
нии" ГИА: 59-449.

График приёма доку-
ментов: с понедельника
по пятницу, с 09.00 до
17.12, обед с 13.00 до
14.00. Электронная вер-
сия письма размещена
по ссылке: dot (\\pluton)
(Z:), ДСП, Кащенюк.

КУПЛЮ аудиокассе-
ты, виниловые пластинки
в хорошем состоянии.

Тел.: 89026940464

С января живём по-новому

ОБЪЯВЛЕНИЯЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО

ВТОРАЯ половина 2016 года стала про-
дуктивной для депутатов Государственной
Думы: они подготовили ряд законов РФ на
2017 год. Нововведения направлены на ох-
рану прав и свобод личности, установление
конкретных обязанностей для определён-
ных субъектов и поддержание порядка в
обществе. Узнайте первыми о том, какие
законы будут действовать в 2017 году.

Закон об образовании 2017 года
Основные изменения на будущий год:

социальная стипендия выплачивается толь-
ко лицам, получающим помощь государства;
продлено действие лицензий, выданных об-
разовательным учреждениям Крыма (до
1.09.2018 года); жители Крыма воспользуют-
ся привилегиями при поступлении в вузы.

Закон о регистрации недвижимости
в редакции 2017 года

С 1 января начнут работу Единый реестр
недвижимости и Учётно-регистрационная
система, содержащие исчерпывающую ин-
формацию об объектах недвижимости. Пре-
имущества: ускоренные сроки регистрации
прав на объект недвижимости (все докумен-
ты будут оформлены одновременно); подача
соответствующего заявления в ближайшем
отделении (даже вне места нахождения иму-
щества); доставка готового пакета докумен-
тов до квартиры (услуга - платная). Свиде-
тельство о праве собственности заменит вы-
писка из реестра. Сделки с недвижимостью
удостоверит соответствующая надпись.

Закон о приватизации 2017 года
В последнем чтении Госдума приняла за-

конопроект, отменяющий бесплатную прива-
тизацию жилья после 1 марта 2017 года. Он
коснётся тех, кто получил квартиру в 2016
году, но не успел приватизировать (в частно-
сти, жители Крымского полуострова). После
указанной даты приватизировать квартиры
бесплатно смогут дети-сироты, крымчане и
те, кто подал заявку ранее 2005 года.

Новые законы для мигрантов
в 2017 году
С 1 января вводится госпошлина за по-

лучение документа с оценкой знаний рус-
ского языка и истории Российского госу-
дарства. Данная норма распространится на
иностранцев, прибывших в РФ с целью по-
иска работы. Причины введения госпошли-
ны - большой поток мигрантов из стран
ближнего зарубежья, который нужно стро-
го контролировать; поиск дополнительных
источников денежных средств. Размер гос-
пошлины установлен в пределах 1000 руб-
лей: при этом 80% средств пойдёт в бюд-
жет субъекта, 20% - в бюджет государства.

Закон о материнском капитале
в 2017 году
Закон 2007 года изначально был принят

на 10 лет и рассчитан на семьи, в которых
появились второй и последующий ребёнок.
В настоящее время принято решение про-
длить его действие до 31.12.2018 года. Из-
менения коснулись и использования серти-
фиката. Теперь средства можно потратить
на приобретение товаров, облегчающих
детям-инвалидам адаптацию в обществе. С
2017 года сертификат можно получить на
бумаге или в электронном виде. Сумма вып-
лат увеличится до 480 тысяч рублей.

Закон о муниципальных пенсиях
2017 года
Нормы закона предусматривают следу-

ющее: пенсионный возраст госслужащих
будет ежегодно повышаться на 0,5 лет. В
2017 году женщины, состоящие на службе,
станут пенсионерами в 55,5 лет, мужчины -
в 60,5 лет. Пенсионный возраст планирует-
ся постепенно повысить до 63 лет для жен-

щин и 65 - для мужчин. Стаж службы для
получения выслуги также будет расти
ежегодно на 6 месяцев и достигнет мак-
симума (20 лет) в 2026 году; выслуга воз-
можна только в том случае, если лицо ухо-
дит на пенсию госслужащим. Если же
лицо в последнее время не состояло на
службе, выслуга ему не полагается. Мак-
симально допустимый возраст пребыва-
ния на должности составит 65 лет - для
рядовых служащих, 70 лет - для руково-
дящего состава. В январе 2017 года пен-
сионеры получат 5 тысяч рублей едино-
временно. Решение единовременно вып-
латить фиксированную сумму обусловле-
но экономической невозможностью про-
вести повторную индексацию пенсии.
Данное изменение коснётся всех пенси-
онеров, за исключением тех, кто посто-
янно проживает за границей.

Закон о торговле 2017 года
Изменения коснутся положения тор-

говых сетей: уменьшен размер бонусов,
выплачиваемых поставщиками: теперь за
продвижение товара продовольственные
магазины получат лишь 5% от его стоимо-
сти (вместо ранее предусмотренных
10%); изменены сроки расчётов за по-
ставку товара (до 40 календарных дней,
учитывая срок годности товара).

Закон о занятости населения
2017 года
Изменения в законодательстве в 2017

году для трудоспособных граждан: срок
предоставления заявления о назначении
пособия по безработице сократится до
12 месяцев с момента увольнения; посо-
бие получат только те лица, которые в нём
нуждаются (адресно).

С 1 января 2017 года начнёт
действовать закон о коллекторах
Законодатель установил следующие

правила общения взыскателя и должни-
ка: коллекторская деятельность не рас-
пространяется на случаи возникновения
просрочки по коммунальным платежам и
случаи из жилищного законодательства;
взыскатель имеет право общаться с дол-
жником непосредственно либо через пе-
реписку, при этом непосредственные
контакты ограничены 1 разом в сутки,
дважды в неделю, 8 раз в месяц. Вести
переписку допускается в 2 раза чаще; по
истечении 4 месяцев с момента образо-
вания просрочки должник вправе общать-
ся со взыскателем через адвоката.

Закон о туризме 2017 года
 С 1 января туроператоры обязаны

ежегодно пополнять резервные фонды в
следующих размерах: обслуживающие
до 10 тыс. туристов - 50 т.р.; свыше 100
тыс. - 100 т.р.; от 100 до 500 тыс. - 300
т.р.; свыше 500 тыс. - 500 т. р. Если выяс-
нится, что туроператор не получил денеж-
ные средства, ответит за это агент, пред-
ложивший путёвку.

Закон о пиве 2017 года
Правительство предложило запре-

тить использование пластиковой тары
для пивной продукции объёмом более 1,5
л. В случае нарушения закона производи-
телям придётся заплатить от 300 до 500
т.р. Несколько крупных заводов уже отре-
агировали на закон о ПЭТ-таре для пива
2017 года и приняли решение не выпус-
кать в пластике пиво большего объёма.

Новые законы 2017 года в России по-
являются не случайно: каждая из сфер об-
щества изменяется каждый день, и при-
нятые нормы должны как можно полнее
регулировать возникающие в связи с
этим отношения.

НЕКРОЛОГ

НЕКРОЛОГ

Не стало Виктора Козлова
После продолжитель-

ной болезни ушёл из жиз-
ни мегионский поэт и пи-
сатель, геолог-первопро-
ходец Козлов Виктор Ни-
колаевич.

Это огромная потеря
не только для города Ме-
гиона, но и для всего Хан-
ты-Мансийского автоном-
ного округа - Югры. Стар-
шее поколение помнит его
как профессионала, име-
ющего непосредственное
отношение к открытию

многих месторождений Среднего Приобья.
Поколение, следующее за первопроходцами, он

научил любить наш суровый край и гордиться дости-
жениями своих отцов, прославив их в очерках и сти-
хах. Для детей Виктор Козлов навсегда останется со-
здателем доброй и светлой страны "Мегионии". Па-
мять о нём навсегда останется в наших сердцах.

Разделяю чувство утраты с родными и близкими
покойного. Его имя навсегда будет вписано в историю
Мегиона.

Олег ДЕЙНЕКА, глава города Мегиона

УШЁЛ из жизни замечательный человек, ветеран неф-
теразведки, талантливый поэт и прозаик Козлов Виктор
Николаевич. Автор многочисленных стихотворений и рас-
сказов, он внёс большой вклад в развитие современной
югорской литературы. От имени депутатов Думы Югры и
от себя лично выражаю соболезнование родным и близ-
ким поэта. Это невосполнимая утрата для всех, кто любил
Виктора Николаевича, трудился с ним, был знаком с его
творчеством.

Б.С. ХОХРЯКОВ, председатель Думы
ХМАО - Югры

Помним, скорбим

Мегион скорбит
9 января на 58-м году

жизни скоропостижно
скончался талантливый
педагог, тренер-препода-
ватель по гиревому спорту
ДЮСШ "Вымпел" Середа
Пётр Сергеевич.

Его личные спортив-
ные достижения уникаль-
ны. Пётр Середа -  мастер
спорта международного
класса по гиревому
спорту, одиннадцатикрат-
ный чемпион мира по ги-
ревому спорту, пятикрат-

ный чемпион Европы, четырёхкратный чемпион Рос-
сии, победитель II и III Международного турнира в
честь Ломоносова М. В., чемпион мира среди поли-
цейских мира и силовых структур, победитель Откры-
того Кубка Сибири и Дальнего Востока.

Среди его учеников много талантливых воспитан-
ников. Одна из них - Виктория Дойкова - двукратный
призёр Первенства  России среди старших юношей и
девушек по гиревому спорту. У Петра Сергеевича
было много планов на будущее по развитию гиревого
спорта в Мегионе, которые продолжат его коллеги и
ученики.

Горожане скорбят по безвременной потере. В па-
мяти родных и близких, друзей и коллег по работе, его
учеников Середа Пётр Сергеевич останется талант-
ливым и целеустремлённым профессионалом, доб-
рым, чутким и отзывчивым человеком.

Уважаемые работодатели!
Департамент экономической политики администрации города напоминает, что в

срок до 10 февраля 2017 года необходимо предоставить информацию о состоянии
условий и охраны труда в своей организации за 2016 год.

В соответствии с постановлением администрации города от  20.10.2016 №2529
"Об утверждении перечня должностных лиц органа местного самоуправления города
Мегиона, уполномоченных составлять протоколы об административных правонаруше-
ниях, предусмотренных Законом Ханты-Мансийского автономного округа - Югры от
11.06.2010 №102-оз" специалисты отдела труда Департамента экономической полити-
ки администрации города уполномочены составлять протоколы об административных
правонарушениях, предусмотренных статьёй 4 Закона Ханты-Мансийского автономно-
го округа - Югры от 11.06.2010 №102-оз, а именно: по поводу неправомерного отказа в
предоставлении сведений по запросам органов местного самоуправления муниципаль-
ных образований автономного округа либо уклонения от их предоставления.

По вопросам заполнения форм отчёта и их предоставления обращаться в каби-
нет №321 администрации города, а также по телефонам 3-32-69, 3-32-89, e-
mail:NikulaevaNV@admmegion.ru, KravchenkoGY@admmegion.ru.

ОТДЕЛ опеки и попечительства администрации горо-
да Мегиона сообщает, что, согласно п.2 Резолюции IV Ре-
гионального форума приёмных семей Ханты-Мансийско-
го автономного округа-Югры "Теперь мы вместе",
20.01.2017, в 17.00, на базе МАОУ №5 "Гимназия" состо-
ится собрание приёмных родителей, опекунов (попечите-
лей), усыновителей при  участии образовательных орга-
низаций  и образовательных организаций высшего обра-
зования, а также представителей муниципальных органов,
осуществляющих управление в сфере образования.

Явка приемных родителей, опекунов (попечителей),
усыновителей обязательна!

По вопросам участия и организации собрания вы мо-
жете обратиться   в отдел опеки и попечительства адми-
нистрации города Мегиона по адресу: город Мегион,
улица Строителей, дом 3/2, по телефонам: 8(34643)2-
21-72, 2-33-50.

ВЫРАЖАЕМ благо-
дарность за поддержку и
помощь в организации
похорон Козлова Викто-
ра Николаевича предсе-
дателю Думы ХМАО Б.С.
Хохрякову, администра-
ции Мегиона, сотрудни-
кам библиотек города,
газете "Мегионские но-
вости", Ханты-Мансийс-
кому отделению Союза
писателей России, руко-
водству Мегионской
нефтеразведочной экс-
педиции, главному врачу
Мегионской городской
больницы № 1 Е.Н. Скот-
никову.

Семья КОЗЛОВЫХ,
РОМАНОВЫХ
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под занавес

Рождественское настроение Студенческая фантазия

ПОГОДА

Мегионская городская организация ВОИ
поздравляет с юбилеем
Тулпархана КАЗАВОВА,
Наталью МАРЕЙЧЕВУ,

Владимира КАЛИНИНА, Галину ВОЛКОВУ,
Валентину МАКАРОВУ, Анну ТЯГУНОВУ и

Марию ПИТУНИНУ!

В юбилей – большого счастья
Дорогих людей участья,
Чтобы был уютным дом,
И цвели улыбки в нём!
Бодрости и оптимизма,
И большой удачи в жизни,
Радости и долгих лет,
Пусть не гаснет в сердце свет!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

В ДЕНЬ Рождества Христова, 7 января, во Дворце
искусств состоялось праздничное торжество. На сце-
не выступили дети воскресной школы Прихода храма в
честь преподобномученицы Великой княгини Елизаве-
ты. Со спектаклем "Рождественский ангел" юные актё-
ры показали зрителям, как важно иметь любящее сер-
дце и дарить любовь окружающим.

После представления самые маленькие гости ме-
роприятия были приглашены к рождественской ёлке на
игровую программу, где они водили хороводы, играли,
плясали, а к завершению получили рождественские
подарки.

Семилетний Владислав Алёшин признался, что
раньше он думал, что "Боженька" - это тётя, и только
сейчас узнал, что Бог - это очень добрая и справедли-
вая верховная сила, которую нельзя расстраивать злы-
ми поступками». Он пообещал, что теперь будет де-
литься с друзьями игрушками и помогать маме.

Иерей Дмитрий, настоятель храма в честь препо-
добномученицы Великой княгини Елизаветы, уже не
первый год собирает пожертвования на организацию
праздников Рождества Христова и Светлой Пасхи Хри-
стовой. Благодаря активной помощи руководителей
воскресной школы, сестёр милосердия Прихода, а так-
же многих горожан праздники всегда удаются на сла-
ву.

КУЛЬТУРА

БУ "МЕГИОНСКАЯ городская больница №1" напоми-
нает о возможности пройти бесплатную дополнительную
диспансеризацию определённых групп взрослого населе-
ния!

Это одно из направлений приоритетного националь-
ного проекта "Здоровье", предусматривающее осмотр
специалистами, а также лабораторные и функциональные
исследования, позволяющее определить состояние здо-
ровья мегионцев, выявить тех, кто относится к группе рис-

Приём пациентов ведётся в кабинете № 168 поликлиники для взрослых ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с
8:00 до 19:00. При себе необходимо иметь паспорт, страховой медицинский полис, амбулаторную карту. Телефон для
справки: 3-42-20.

Кабинет медицинской профилактики
ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Городской Совет ветеранов войны
и труда поздравляет с Днём рождения

уважаемую Зинаиду Сергеевну БЕЗРУКОВУ!
Желаем Зинаиде Сергеевне здоровья,

счастья, долголетия!

Желаем счастья и здоровья,
Желаем бодрости и сил,
Чтоб каждый день обычной жизни
Лишь только радость приносил!

КСОИ «Росиночка» поздравляет
с Днём рождения Лидию Клементьевну

ГАНШЕВСКУЮ!

Пусть судьба тебя ласкает,
Щедра пусть будет и мудра!
А мы от всей души желаем
Любви, здоровья и добра!

ПРАЗДНИК

ка, и дать рекомендации, которые помогут приостановить
развитие болезни.

Программа медицинского обследования направлена
на выявление и предотвращение ранней смертности от
рака, сердечно-сосудистых заболеваний, сахарного ди-
абета, туберкулёза и заболеваний сосудов головного
мозга.

Состав людей, подлежащих диспансеризации в 2017
году по году рождения:

Найди время для своего здоровья!

8 ЯНВАРЯ в мегионском Театре музыки прошёл кон-
церт "Студентческая фантазия". Девочки, что по оконча-
нии мегионских школ искусств продолжили обучение в му-
зыкальных колледжах, приехав на каникулы в родной го-
род, решили показать, каких успехов достигли.

Высоковскую школу искусств представляли флейтис-
тка Арина Тимофеева (1 курс Сургутского музыкального
колледжа) и домристка Адилия Абудалимова (9 класс, 1
год обучения в Ханты-Мансийском центре для одарённых
детей). Пианистка Анастасия Купорос, первокурсница
Сургутского музыкального колледжа, представила Шко-
лу искусств имени А. Кузьмина. А Школу искусств "Камер-
тон" представляли третьекурсница Ханты-Мансийского
центра для одарённых детей Юля Порунова и студентка
второго курса Томского музыкального колледжа, пиани-
стка Ольга Юргенсон.

Программа концерта получилась насыщенной и раз-
нообразной. Широкая палитра была представлена не
только именами композиторов от Баха и Моцарта до Про-
кофьева и Кухлера, а также собственными импровизаци-
ями Ю. Поруновой на достаточно редких для России ин-
струментах. Зрители услышали звучание семи музыкаль-
ных инструментов: рояля, флейты, домры, гитары, укуле-
ли, калимбы и глюкофона.

Идея проведения этого концерта принадлежит дирек-
тору ШИ "Камертон" И.А. Киселевой, а поддержала её
художественный руководитель "Театра музыки" И.П. Стоц-
кая, дав возможность выступить начинающим музыкан-
там на сцене театра. Как знать, может, в не таком далё-
ком будущем в нашем городе будет построено новое зда-
ние театра, и в нём появится возможность и необходи-
мость создания настоящего большого театрального ор-
кестра. И тогда появится новый стимул для упорного тру-
да всех сегодняшних выпускников музыкальных отделе-
ний школ искусств города, выбравших профессиональное
музыкальное образование.

Ну а концерты "Студенческая фантазия" имеют все
предпосылки для того, чтобы стать традиционными в дни
зимних каникул.

Своеобразные отчёты выпускников наших школ ис-

кусств перед земляками стали традиционными. Не раз да-
вал концерт Дмитрий Орлов, который ныне работает в мос-
ковском театре "Новая опера". Гастролировавший вместе
с хором Академии хорового искусства по всему миру, при-
нимавший участие в концертах Хворостовского, Кауфма-
на, Флеминга, Дмитрий помнит о своих первых учителях
вокала. Как и Вера Азикова, которая в Москве стала актри-
сой Детского музыкального театра имени Н.И.Сац. В де-
кабре они прилетали в Мегион специально для того, чтобы
дать концерт перед земляками.

ТТТТТааааатьянатьянатьянатьянатьяна
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